

Jahresbericht 2007 der SGSV Sektion D-CH

Vorwort

Ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns. Wie Sie dem *Forum* entnehmen konnten, gab Stefan Brückmann unerwartet im Juni 2007 per sofort seinen Rücktritt aus dem Vorstand bekannt. Gleichzeitig zog er sich vom Amt des Redaktors des *Forums* zurück. In der paritätischen Kommission bei H+ arbeitet er jedoch weiterhin als gewählter Vertreter der SGSV Sektion D-CH mit.

Das Amt des Aktuars im Vorstand ist somit nicht besetzt und wurde bis heute ad interim von Gabi Egeli ausgeführt, der ich an dieser Stelle herzlich für den zusätzlichen Einsatz danke.

Es freut mich sehr, dass von Seiten der Mitglieder SGSV für die Berufsbildung „Sterilisations Fachkraft“ grosses Interesse bekundet wird. Im Jahr 2008 erfolgt eine Bedarfsabklärung für den neuen Beruf mittels einer Umfrage.

1. Vorstandsarbeit

Der Vorstand der Sektion Deutschschweiz hat sich zu 6 Sitzungen getroffen. Folgende Schwerpunkte wurden behandelt:

- Statutenrevision
- Weiterbildungen SGSV Sektion Deutschschweiz
- Mitgliederumfrage

2. Mitgliederbestand

Ende Dezember 2007 zählte die Sektion Deutschschweiz 140 Aktivmitglieder und 40 Passivmitglieder. Austritte gab es in diesem Jahr nur vier. Dafür stieg die Zahl der säumigen Beitragszahler auf über 40!

3. Aus- und Weiterbildung

Bei H+ in Aarau sind im vergangenen Jahr vier Fachkurse I und je ein Fachkurs II und III durchgeführt worden.

Künftig werden keine Fachkurse III mehr angeboten.

Anstelle dessen empfiehlt der Vorstand SGSV D-CH den Kurs „Interdisziplinäre Führung für Spitäler und Kliniken MTT“.

Im Februar 2007 fand in Olten im Rahmen einer Fortbildungsveranstaltung ein Workshop zum Thema „Aufbereitung von Antriebsmaschinen und MIC Instrumenten“ statt. Der Workshop ist unter den Teilnehmenden auf sehr guten Anklang gestossen.

Am SteriTreff im September 2007 in Zürich, durften wir über 40 interessierte Mitglieder begrüßen. Da dies der letzte SteriTreff in dieser Form war, hat Esther Michaud, Präsidentin SGSV D-CH, Harry Schenk, den Initiator des SteriTreff, mit gebührendem Dank verabschiedet.

4. FORUM

Das Forum erschien 2007 mit vier Ausgaben. Die letzte Ausgabe traf leider mit einiger Verspätung ein. Dies in Folge des erwähnten Redaktionswechsels. Das Forum hat eine Auflage von 1000 Exemplaren in Deutsch und 500 Exemplaren in Französisch.

Mein Dankeschön geht für die Ausgaben 1 und 2 an Stefan Brückmann, für die Redaktion. Ein herzliches Dankeschön an Antonio Di Iorio, welcher fliegend und mit viel Elan die Redaktion für die Ausgabe 4 übernommen hat. Ebenso ein herzliches Dankeschön an Katharina Münch, die für die Inseratenverwaltung verantwortlich ist. Katharina Münch hat es auch dieses Jahr wieder ermöglicht, dass das Forum kostendeckend erschienen ist.

Schlusswort

Ich bedanke mich herzlichst bei den KollegInnen vom Vorstand, den Mitgliedern aus dem Verband und bei allen, die mich im letzten Jahr motiviert und unterstützt haben. Es ist uns gelungen mit der Westschweiz und der Italienschen Schweiz die gute, konstruktive Zusammenarbeit weiter auszubauen.

Mit Interesse sehe ich der grosse Herausforderung die durch die neue Berufsbildung „Technischer Sterilisationsassistenten“ auf uns zukommen wird entgegen und freue mich, mein Wissen und meine Erfahrungen dafür einzusetzen.

Weinfelden, im Januar 2008

Esther Michaud, Präsidentin SGSV Sektion Deutschschweiz